

**NOMBRE DE ALUMNO:  
ROXANA BELEN LÓPEZ**

**NOMBRE DEL PROFESOR:  
JORGE SEBASTIAN  
DOMINGUEZ TORRES**

**NOMBRE DEL TRABAJO:  
SUPER NOTA**

**MATERIA: ECONOMIA DE  
LA SALUD**

**GRADO: SEPTIMO  
CUATRIMESTRE**

**GRUPO: "A"**

# LA RELACIÓN ENTRE LA ECONOMÍA POBLACIONAL Y EL SISTEMA DE SALUD PÚBLICA

Toda economía de mercado se sustenta sobre el mecanismo de la oferta y la demanda.



En la década de los 50, los economistas Winslow y Myrdal argumentaron que la inversión en salud ofrece grandes dividendos en capital humano



los programas de salud deberían estar integrados al desarrollo económico general



La salud está determinada por las interacciones complejas entre:

- Las características individuales
- Los factores sociales
- Factores económicos
- Los entornos físicos.



# LOS GASTOS DEL SISTEMA DE SAUD PUBLICO



El gasto público en sanidad en México creció 1.078,1 millones en 2020, es decir un 9,93%, hasta 31.454,4 millones de euros 10.369,1 millones de dólares, con lo que representó el 11,05% del gasto público total.

El gasto en salud mide el consumo final de bienes y servicios sanitarios (es decir, el gasto corriente en salud), que incluye la salud personal (curación, rehabilitación, cuidados de largo plazo, servicios y equipos médicos auxiliares)



La fórmula de cálculo es el gasto total (de la función, de la institución o del programa de atención) entre el número de personas afiliadas o beneficiarias del programa.

Los gastos designados a salud se consideran una inversión con base en la evidencia científica que se ha abordado en este trabajo. 4,5 La inversión en salud permite la disminución de mortalidad, el aumento de los ingresos, los avances tecnológicos y los programas de salud con resultados costo-efectivos.



# LAS DIVERSAS INSTITUCIONES DE SALUD PUBLICA EN EL PAIS



En México hay 23 858 unidades de salud (2007), sin considerar a los consultorios del sector privado; 4 354 son hospitales y el resto unidades de atención ambulatoria.



- IMSS. ISSSTE. PEMEX. SEDENA. Estatales.
- Naturaleza.
- jurídica. Organo tripartita. (gubernamental, financiamiento. Federa. ado y Feder.

Instituciones de Salud está organizada en varios niveles, el primer nivel corresponde al grupo que identifica el sector al que pertenecen las instituciones de salud, el segundo nivel corresponde a la clase de instituciones, el tercer nivel



Clásicamente se distinguen tres niveles de atención. El primer nivel es el nivel más cercano a la población, o sea el nivel del primer contacto. En el segundo nivel se encuentran los hospitales de referencia, y el tercer nivel es el formado por hospitales de alta tecnología e institutos especializados.

Las actividades que estas instituciones y actores desarrollan están orientadas a prevenir y controlar la enfermedad, atender a los enfermos e investigar y capacitar en salud.



**SALUD**  
SECRETARÍA DE SALUD

NIVEL I: Médico General y/o personal auxiliar, y otros profesionales de la salud  
NIVEL II: Médico General con Interconsulta, remisión, y/o asesoría de personal o recursos especializados.  
NIVEL III y IV: Médico Especialista con la participación del médico general.